
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

２月下旬となりました。まだまだ寒い日が多いで
すが、少しは春のにおいを感じる日も出てきました。 

 

紛争解決予防月間ということで、今日こそ、弁護
士としてのというところをお話しします。紛争の解
決は弁護士の本業ですが、予防も本業です。むしろ、
起こってからでは完璧な解決はほぼ無理であり、な
らないようにするのが大事です。そのために顧問弁
護士を付けると思ってほしいくらいです。 

契約書は、紛争予防の一番オーソドックスな手段
です。ただ、これも、安易に押印すると、実はもの
すごく不利な結論がそのまま裁判でも通ってしま
うおそれもあるわけで、ある程度分析をしてから押
印する必要があります。 

一番弁護士泣かせなのは、口頭で契約する業界、
特に職人さんの下請けが多いですね。さすがに、ゼ
ネコンは１次下請とはきちんと契約するわけです
が、現場に出てくる人たちは、えてして電話だけで
やり取りしていることが多く、いざというとき問題
になりやすいです。 

散見されるのが、応援のつもりで呼ばれて、人工
計算で動いていたのに、いざ現場が終わると、あれ
は請負であり、一定額までしか払わないと言われる
ケースです。大概、応援で人工計算するというやり
取りの証拠がなく、途中の人工計算での支払は仮払
だったと言い訳をされます。こんなのでも、裁判だ
とかなり苦労します。メールでも FAX でも、契約
の基本条件だけでも言質を残しておくことが重要
です。 

あるいは、個人邸だと、日々目まぐるしく注文主
の意向が変わり、それに振り回された挙げ句、結局
適正な対価が払われないことも散見されます。なか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なか、これを防ぐというのは難しく、注文主の人物
を選ぶしかないのかもしれません。弁護士もそうい
うところはあって、幾ら誠実にやってもトラブルに
なる依頼者が必ずおり、それを防ぐためには、受け
る前に弾くしかないという現実があります。なかな
か、紛争がこの世からなくなることはないでしょう。 

 

本日は、横浜 YMCA の総主事、佐竹博氏をお招
きしました。横浜 YMCA 自体は会社ではありませ
んが、会社で言えば社長に当たる方です。横浜の一
番古い横濱ロータリークラブに充て職で入ってい
らっしゃいます。そのため、YMCAとロータリーと
両方に接点があります。本日は、YMCAの宣伝かた
がた、ロータリーとのつながりなどについてお話を
伺えればと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

横浜 YMCA 佐竹 博 様 

 

 

第２１68回 2023年 2月 22日（水）☀ 

  総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

26名 22名 15名 68.18％ 0名 2/1 81.82％ 

 

出
席
報
告 

平塚西ロータリークラブ 週報 
 

会  長 齋藤 宙也 

幹  事 栁川 克美 

エレクト 小網 嘉則 

週報担当 近藤 直樹 

創 立 1976 年 6 月 23 日 

例会日 月 3 回水曜日 12：30 より 

例会場 カルチャーボンズ平塚 

    平塚市平塚 5-32-12 

    TEL 0463-34-9911 

事務局  

〒254-0045 平塚市見附町 32-7 

TEL 0463-33-1475 

FAX 0463-33-8676 

E-Mail：office@hiratsuka-w-rc.jp 

 

◆ 会 長 挨 拶 ◆ 

◆ ゲスト卓話 ◆ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 
●第 2780地区より● 
＊新会員‘sVOICE 新会員インタビュー協力
のお願い 

 
●米山記念奨学会より● 
＊米山クラブ表彰 第 33回目 
＊米山功労者表彰  
第 29回メジャードナー：山田雅孝会員 

 第 4回マルチプル   ：荒井義光会員 
 第 1回マルチプル     ：小網嘉則会員 

 
 
 
 
 

＊ガバナー月信 (WEB配信版)  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

 

 

 
◆山田会員◆ 
 卓話でお越しいただいた佐竹様、本日はご多用な
中ありがとうございます。 

 紛争と思っていたウクライナも戦争となり一年
になりました。早期の終結を願っていますが、ど
うも不都合な方面に拡大されています。解決でき
る賢人が出てきます様に。 

◆成田会員◆ 
 横浜 YMCA の佐竹博様、本日の卓話宜しくお願
いします。 

 河津桜も満開になり隣のしだれ梅もきれいに咲
く候となり、いよいよ春です。まだ寒い日もあり
ますが楽しいクラブライフを願いつつ。 

 ◆小玉会員・大畑会員・久保田会員・小泉会員・石
塚会員・瀬尾会員・齋藤会員・栁川(克)会員・伊
藤会員・小網会員・近藤(直)会員◆ 

本日の卓話、横浜 YMCA 佐竹博様、宜しくお願

いします。 

 

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 次 回 例 会 ◆ 

 3 月 1 日（水）  

ゲスト卓話  

平塚青年会議所 理事長  柳田浩太様  
◆ 受 理 ◆ 


